



www.lyonmag.com

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)

Audience: 1002365

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

10 Novembre 2023

Journalistes : -

Nombre de mots : 377

p. 1/2

Visualiser l'article

Des boutons d'alertes distribués par la région dans les écoles juives d'Auvergne-Rhône-Alpes



boutons d'alerte - DR

Une opération menée pour faire face à l'explosion de l'antisémitisme.

Trois fois plus d'actes antisémites recensés en un mois, c'est le constat dressé par la région Auvergne-Rhône-Alpes en prenant en comparaison toute l'année 2022. La région dote ainsi les établissements scolaires juifs de la région de 355 boutons d'alerte. Les établissements de l'agglomération concernés sont le lycée ORT de Lyon, le lycée Beth Hanna de Villeurbanne et le lycée privé juif de Lyon à Villeurbanne.

Ce bouton d'alerte se connecte au téléphone et permet d'envoyer un SMS, la géolocalisation, de lancer un appel de secours ou encore de déclencher un enregistrement en cas de situation de danger. Ces boutons seront également reliés au Service de Protection de la Communauté Juive.

L'application téléphone fournit également une carte qui liste tous les accès au premier secours à proximité (postes de police et gendarmerie, hôpitaux).

Bientôt reliés aux forces de l'ordre?

La Région souhaite également que ces boutons soient reliés aux forces de l'ordre pour agir au plus vite. La Région compte financer l'intégralité des boutons qui seront cédés à titre gratuit aux établissements. 900 boutons ont été commandés et plus de 355 sont déjà à disposition.

Sécurité dans les transports

Le dispositif de sécurité des déplacements pour les établissements publics et privés sous contrat, voté en 2019, est également réactivé. "C'est une aide forfaitaire pour accompagner les dépenses liées au déplacement de transport avec un bus dédié. Un



Des boutons d'alertes distribués par la région dans les écoles juives d'Auvergne-Rhône-Alpes

10 Novembre 2023

www.lyonmag.com p. 2/2

Visualiser l'article

minibus sera également offert à chaque établissement pour sécuriser les enfants dans leurs déplacements".

Enfin la Région propose aux établissements de financer et de les accompagner dans un audit de sécurité, pour identifier leurs vulnérabilités et proposer des actions correctives adaptées, en lien avec le SPCJ (Service de Protection de la Communauté Juive). Le financement de travaux urgents de sécurisation est également envisagé.

Face à la hausse des actes antisémites, la Région se mobilise pour protéger les établissements scolaires juifs. Hier, <u>@laurentwauquiez</u> a annoncé le déploiement de 1 500 boutons d'alerte connectés à des forces de sécurité dans ces établissements scolaires. pic.twitter.com/8z40msY7eq Auvergne-Rhône-Alpes (@auvergnerhalpes) November 10, 2023